

**PROYECTO EN HUECHURABA:**

# SEA admite a trámite reclamos contra *data* *center* de Amazon

El Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) declaró admisibles los recursos de reclamación presentados por tres vecinos de Huechuraba, en contra de la Resolución de Calificación Ambiental (RCA) obtenida por Amazon para su proyecto de *data center* en dicha comuna, por US\$ 205 millones.

En sus reclamos, presentados a inicios de septiembre, los vecinos solicitaron dejar sin efecto la RCA, argumentando que no se habrían "considerado debidamente" las observaciones ciudadanas durante el período de consulta. Plantearon que la iniciativa generaría, al menos, un efecto adverso sobre los recursos naturales, así como también la población.